



## Lozère : 23 élèves ont pu voler aujourd'hui

publié le 11/05/2011 - mis à jour le 12/05/2011

---

Après l'étude des vautours ce matin, nous sommes allés à Millau pour voler en parapente . Les conditions météo ont évolué très rapidement : de très beau, nous sommes passés par orageux puis enfin par volable. 23 élèves ont ainsi eu le bonheur de voler comme les vautours." C'était extraordinaire " nous dit Florian de 6emeA. Des photos demain.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.